



Pelatihan Pembuatan Proposal Penelitian Tindakan Kelas (PTK)

(Ditulis oleh : B.A | merans - 14 Desember 2016)



Unpak - **"Guru dan Tenaga Kependidikan Mulia karena Karya"** adalah tema dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat pelatihan pembuatan proposal Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang bertujuan meningkatkan pemahaman dan keterampilan guru-guru SD dan SMP yang bernaung di bawah Pengurus Cabang Persatuan Guru Republik Indonesia (PC-PGRI) Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dilaksanakan di SDN 1 Cicurug yaitu salah satu SD yang berada di daerah perbatasan antara Bogor dengan Kabupaten Sukabumi ini. Pelaksanaan pelatihan dilaksanakan pada hari Senin dan Selasa tanggal 20-21 November 2016 yang diikuti sekitar 193 orang guru SD dan SMP yang bernaung di bawah

Pengurus Cabang Persatuan Guru Republik Indonesia (PC-PGRI) Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi.

Materi pelatihan Penyusunan Proposal Penelitian Tindakan Kelas meliputi: kebijakan penelitian bagi guru, pemaparan tentang penelitian secara umum, pengertian PTK, karakteristik PTK, kelebihan dan kekurangan PTK, penyusunan proposal PTK, dan penilaian produk pembuatan PTK.

Acara pembukaan dimulai dengan laporan dari ketua pengurus PC-PGRI Cicurug yaitu Ulfah Pahroji, M.Pd., M.M., kemudian dilanjutkan pembukan secara resmi oleh Kepala UPTD Pendidikan Kecamatan Cicurug yakni Ace Jamsari, M. Pd. Kegiatan selanjutnya yakni pemaparan materi sebagai berikut:

1. Materi kebijakan penelitian bagi guru dan pemaparan tentang penelitian secara umum disampaikan oleh Sri Dewi Nirmala, M.Pd., dengan dipandu oleh Moderator Arif Munandar, S. Pd.
2. Pelaksanaan workshop Pembuatan Proposal PTK dipandu oleh Elly Sukmanasa, M.Pd, bersama moderator Asep Sapyudin, S. Pd.I., M.M.
3. Pada akhir workshop dilaksanakan penilaian oleh Tim Penilai produk PTK dengan koordinator Udin Samsudin, M.Pd, bersama tim lainnya yakni: Firi Sti Sundari M.Pd, Yuli Mulyawati, SH., M.Pd., dan Rukmini Handayani, M.Pd.

Peserta workshop adalah perwakilan dari beberapa SD dan SMP di Kecamatan Cicurug, antara lain: SDN 1 Cicurug, SDN 2 Cicurug, SDN 3 Cicurug, SDN 4 Cicurug, SDN Benda, SDN Kebonkawung, SDN 2 Nyangkowek, SDN 3 Nyangkowek, SDN Pasawahan, SDN Tenjoayu, SDN 2 Purwasari, SDN Pasirpacar, SDN Pancawati, SDN Pajagan, SDN Kuta, SDN Leuwinanggung, SDN Babakan Kencana, SMPN 1 Cicurug, SMPN 2 Cicurug, SMP Eka Prasetya.

Kegiatan workshop diikuti para peserta dengan sangat antusias mulai dari pembukaan hingga pelaksanaan workshop. Kegiatan workshop ini merupakan salah satu kegiatan yang sangat menunjang profesi guru kaitan dengan kompetensi yang harus dimiliki oleh guru, yakni kompetensi profesional. Melalui workshop ini, diharapkan para guru SD dan SMP di Kecamatan Cicurug memiliki bekal dan pengalaman dalam menyusun proposal PTK, yang kemudian ditindaklanjuti dengan pelaksanaan penelitian PTK.

Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi para guru khususnya dan umumnya untuk dunia pendidikan.